



Stadt Zürich
Bevölkerungsamt

Bestürzt und sehr traurig müssen wir uns von unserem überaus geschätzten Arbeitskollegen und Vorgesetzten verabschieden.

Christian «Chris» Kluser

26. Mai 1983 bis 29. Juni 2021

Chris wird uns sehr fehlen: Seine sympathische, fröhliche und liebenswürdige Art, sein ansteckendes Lachen, seine Freundschaft und sein leidenschaftliches Mitwirken in den fast 15 Jahren seiner Tätigkeit im Personenmeldeamt.

Wir behalten Chris in Erinnerung als feinen Kollegen und Vorgesetzten und sind dankbar, dass wir einen Teil seines Weges mit ihm gehen durften.

Wir trauern mit den Angehörigen und Freunden von Chris und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht. Mögen die wunderbaren Erinnerungen an ihn eine Trostquelle sein.

Leitung und Mitarbeitende des Bevölkerungsamtes

Die Abdankung findet am Mittwoch, 7. Juli 2021, um 14.30 Uhr
in der Katholischen Kirche in Bassersdorf statt.
Es wird um Erscheinung in heller Kleidung gebeten.